= EDITORIAL =

En nuestra Editorial de hoy quisiéramos repetir una idea que "PRE-JIC" ha lanzado ya varias veces al aire: el deseo que tiene la Redacción de recibir artículos, sugerencias y todo lo públicable en esta Revista, mientras surja todo - es la única condición - de manos jóvenes.

Es cierto que este deseo de la Redacción no ha quedado del todo defraudado. Recordemos, por ejemplo, a nuestro buen amigo Faustí, asíduo
colaborador con sus simpáticas cartas. Y nos complace recordar el artículo firmado por N.C. titulado "Para mis amigos", aparecido en el número anterior y que mereció los elogios de Ancora en su habitual sección "Publicaciones recibidas".

Pero el ejemplo podría cundir un poco más. Todos sabemos que los jóvenes pueden tener - y tienen - buenas ideas y muchas cosas que decir. No basta decirlas ante un grupo de amigos, de paseo o en tertulia. Pueden quedar en el aire...

¿Por qué no aprovechar esta ocasión que brinda este "portavoz de la juventud" que pretende ser PRE-JIC?

¿Que es difícil hacer un artículo? No lo creas. Inténtalo y lo verás. Y vale la pena hacer un esfuerzo si tu idea puede ser compartida por doscientos o más jóvenes.

Imita a N.C. (chica ella) que pensó y escribió para tí en el número anterior.

¿Qué les dirías a los jóvenes de San Feliu que valga la pena? ¿No lo has pensado nunca?

Piensalo, pues, y escribe. Es fácil que tu idea produzca excelentes frutos. Pero para recoger, hay que sembrar primero, ¿no lo crees así?

PRE-JIC